

HNA 13.01.2026



Ford unterstützt Hospiz-Stiftung

Im Rahmen einer Kundenaktion haben Daniel Gebhardt (von links) und Miriam Roelevink von der Ford Hermann GmbH eine Spende in Höhe von 3450 Euro an die Hospiz-Stiftung Einbeck-Nörtheim-Uslar überreicht, die

von Isolde und Dirk Ohlmer entgegen genommen wurde. Die Spende stammt aus der Aktion „Drive 4 ur Community“, bei der Ford für jede absolvierte Probefahrt einen Beitrag für einen guten Zweck leistete. Die

Übergabe des Spendenschecks fand im Ford-Store in Einbeck statt. Gebhardt, Geschäftsführer der Ford Hermann GmbH, betonte: „Wir freuen uns, mit dieser Aktion einen Beitrag zu leisten, der direkt den Menschen in

unserer Region zugutekommt.“ Dirk Ohlmer, Vorsitzender der Hospiz-Stiftung Einbeck-Northeim-Uslar, nahm die Spende in Begleitung seiner Frau entgegen.

imm / FOTO: PRIVAT